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民
間
と
の
給
与
比
較
調
査
を
行
い
、
そ

れ
に
基
づ
い
て
の
人
事
委
員
会
の
勧
告
で

す
が
、
実
は
千
葉
市
に
お
い
て
は
平
成
20

年
４
月
か
ら
課
長
級
３
％
、
課
長
補
佐
級

２
％
、
若
年
層
を
除
く
係
長
級
以
下
１
％

の
減
額
措
置
が
な
さ
れ
て
お
り
、
今
回
の

比
較
で
、
こ
の
減
額
を
考
慮
す
る
と
、
民

間
よ
り
０
・
８
１
％
、
金
額
で
３
３
９
１

円
下
回
っ
て
い
ま
す
。

公
務
員
の
給
与
削
減
は
、
さ
ら
な
る
民

間
給
与
の
引
き
下
げ
を
招
き
、
地
域
経
済

へ
の
影
響
も
大
き
い
、
と
の
指
摘
も
あ
り

ま
す
が
、
今
回
の
労
使
交
渉
で
は
、
組
合

側
も
致
し
方
な
し
、
と
の
判
断
だ
っ
た
よ

う
で
す
。

◆
２
７
０
億
円
足
り
な
い
！

21
年
最
終
議
会
の
話
題
も
や
っ
ぱ
り

「
財
政
」。
22
年
度
予
算
編
成
に
向
け
て
、

税
収
が
落
ち
込
み
、
借
金
返
済
に
あ
た
る

公
債
費
が
増
大
す
る
な
か
、
見
込
ま
れ
る

２
７
０
億
円
の
収
支
不
足
を
ど
う
す
る
？

国
は
国
債
を
ジ
ャ
ン
ジ
ャ
ン
発
行
し
、

財
源
を
確
保
し
て
い
ま
す
が
、
千
葉
市
は

実
質
公
債
費
比
率
が
18
％
を
超
え
、
勝
手

に
市
債
発
行
が
で
き
な
い
状
況
で
す
。
こ

れ
以
上
借
金
を
増
や
す
と
、
早
期
健
全
化

団
体
に
陥
り
、
新
た
な
再
建
計
画
を
求
め

ら
れ
る
な
ど
、国
の
管
理
が
強
ま
り
ま
す
。

こ
の
局
面
を
乗
り
越
え
る
た
め
大
型
公

共
事
業
の
見
直
し
と
と
も
に
、
市
長
は
選

挙
時
の
公
約
で
も
あ
っ
た
事
務
事
業
の
見

直
し
（
事
業
仕
分
け
）
を
行
い
、
初
年
度
は

44
事
業
を
対
象
に
評
価
し
ま
し
た
。
結
果

は
廃
止
15
事
業
を
は
じ
め
、
全
て
の
事
業

に
何
ら
か
の
改
善
を
求
め
る
厳
し
い
も
の

で
し
た
。

◆
職
員
給
与
引
き
下
げ

今
議
会
で
は
職
員
給
与
の
引
き
下
げ
が

決
定
し
て
い
ま
す
。
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市
議
会
議
員　

湯
浅
美
和
子

痛
み
を
分
か
ち
合
う

　
　
　
　
　
　

財
政
運
営

２
面
に
つ
づ
く

ひとり暮しの高齢者を対象に月４回無料で公衆浴
場が利用できる制度（年間経費約6000万円）ですが、
市の事業仕分けの判定は「廃止」。
美浜区・若葉区・緑区には浴場がなく不公平、年度

末への利用の偏り、浴場ごとの利用高の差、券の不正
売買の疑い等の指摘がこれまでもありました。入浴
券の必要の有無を、訪問確認する民生委員さんの負
担も大変。浴場側にとってみると、廃業危機の中、本
事業による収入が売り上げの約半分を占めるとも。

たかが？されど？　シルバー健康入浴

月例給与　　　　△平均0.4％
期末・勤勉手当　△0.35月

▼ 例えば
・係長級（40歳程度）△185,200円
・課長級（50歳） △248,600円
・局長級（57歳） △302,500円

特別職期末手当　　　△0.3月

職員給与の減額

議会に対し継続を求める請願が提出され、判断に
迷いましたが、家庭風呂のない方や引きこもりがちの
高齢者にとっての効果を考え、見直しを前提に賛成。
請願は全会一致で採択。タウンミーティングで、議
会の判断に「財政危機の時、なぜ！」との声もあり
ました。今後、高齢者施策の減が予
想されるが、費用対効果や事業ごと
の評価だけでなく、各施策を総合的
に検討することが必要です。

※これにより21年度、全体では
13億5千万円の減額



今年の計画！今年の計画！！
「子
どもと

ケータイ」を考える
子どもとケータイ

色んな困ったことありませんか？
ご一緒に考えましょう

この問題に詳しい講師をお招きしての
学習会も企画したいと思います

政治＝暮らし
これは私たち市民ネットワークの

基本的な考えかた
そして暮らしの主役は市民です

主にこの美浜区で暮らしやすい街づくりのための
活動をされている身近な方のお話を伺う

「政治カフェ」始めます
 毎月第３土曜日

15：30～ 17：00

政 治 カ フ ェ

◆
「
脱
・
財
政
危
機
」
に
向
け
て

職
員
給
与
の
改
定
は
、「
脱
・
財
政
危

機
」
宣
言
の
効
果
も
あ
っ
て
か
、
す
ん
な

り
。
し
か
し
本
当
の
改
革
は
こ
れ
か
ら
で

す
。
本
年
３
月
末
に
切
れ
る
職
員
給
与
の

減
額
措
置
を
ど
う
す
る
の
か
？
継
続
か
、

さ
ら
な
る
減
額
か
？
予
算
の
編
成
状
況
を

に
ら
み
な
が
ら
の
検
討
が
続
き
ま
す
。

今
回
議
員
の
期
末
手
当
も
0.3
減
と
な
り

ま
し
た
が
、
さ
ら
な
る
議
員
報
酬
含
め
た

議
会
費
全
体
の
見
直
し
が
、
幹
事
長
会
議

で
本
格
的
に
始
ま
り
ま
す
。

公
共
料
金
の
値
上
げ
も
課
題
と
し
て
挙

が
っ
て
い
ま
す
。
民
間
の
正
規
職
員
の
解

雇
や
非
正
規
職
員
の
契
約
更
新
中
止
、
解

雇
を
は
じ
め
多
く
の
市
民
が
厳
し
い
状
況

に
追
い
込
ま
れ
て
い
る
中
で
の
見
直
し

は
、
大
変
苦
し
い
も
の
が
あ
り
ま
す
。
根

拠
を
き
ち
ん
と
示
し
、
理
解
を
求
め
る
手

間
を
惜
し
ん
で
は
な
り
ま
せ
ん
。

市
民
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
で
は
、
来
年
度
予

算
編
成
に
向
け
て
、
市
民
の
皆
さ
ん
か
ら

伺
っ
た
意
見
を
参
考
に
、
提
案
し
て
い
き

ま
す
。
千
葉
市
Ｈ
Ｐ
に
各
局
か
ら
の
概
算

要
求
が
公
開
さ
れ
て
い
ま
す
。
ご
意
見
の

あ
る
方
は
み
は
ま
ネ
ッ
ト
ま
で
お
問
い
合

わ
せ
く
だ
さ
い
。

（２）

ネット会員募集しています。年会費1500円　郵便振替00170－7－180047 市民ネットワークみはま TEL・FAX  278－5005

森田知事の点数は？

昨年暮れ、「１年を振り返って、自分で点数をつけ

るとすれば何点？」と記者に聞かれた森田知事。「及

第点はもらえる」と胸を張ったそうである。アクアラ

イン800円化の早期実現が最大の理由とのことだが、

果たしてそんなに威張れたものか？

確かに通行車両数は増えたが、南房総への観光客数

は微妙であり、むしろ減った月もある。通行料値下げ

分の負担は、対岸の神奈川や東京はゼロなのに、千葉

県は２年間で約17億円もの負担。羽田空港ハブ化問題

でのへらへら振りからも、「東京・神奈川には強く言

えない」知事の弱腰が透けて見える。

一方、「市民参加と情報公開」という重大課題は堂

本時代よりかなり後退。議会でのカンニングペーパー

棒読み答弁もいただけない。というわけで、やはり森

田知事には及第点を差し上げるわけにはいきません。

２月県議会 ２/19（金）～

県議会報告 県議会議員

大野ひろみ

●今回の一般質問
割り当て時間は40分。以下の項目で行いました。
１．指定管理者の再選定について
２．焼却ごみの削減について
３．虚弱高齢者の支援について
４．住宅困窮者への支援について
５．農薬の使用に係る指針について
６．景観計画について

質問内容・答弁については

http://shimin-network.jp/gikai/

0912/0912_yua.html

に全文掲載しています。

●議員年金の今
制度破たんが確実視されてい

る議員年金制度存続を求める意
見書を出したいという議長から
の提案がありました。ネットは
これまでも制度そのものに反対
してきており、議長提案にも反
対。結局意見書提出は見送られ
ました。

議会トピックス 


































早朝の駅街頭演説


２月市議会
２/22  
  （月）～



今年の計今年の計画！
２０
10年 

みはまネット

学校跡
施設利用を考える

今年の計今年の計画！今年の計画！
ご一緒にやってみませんか？

　　お気軽に
　　　お問い合わせ下さい

美浜区の
真砂・高洲・高浜地区では

学校統廃合の方針が決定しました
子どもたちの教育環境整備のため、地元代表者の
方たちが長期間にわたり検討した結果です
学校と同じく地域の拠点としての

跡施設利用を考えます

100人をこえる
千葉市の路上生活者のうち７割近くが

美浜区内で生活しています
市ではホームレス巡回相談事業を行っていますが

これを補完し生活を支える
市民のサポート団体を、美浜区でも
立ち上げたいと思っています

暮らしやすい街づくりを目ざし
「住マップ」と書いてスマップと呼ぶ
みはまネットで作った福祉マップ
その改訂版をつくります　　　

新しい発見もきっとあります　　　　　
街歩きしながら　　　

ご一緒に作りませんか？　　

住マップ
改訂版作成

す

ホームレスサポート問題を考える

（３）

本紙は再生紙を使用しています。
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市政相談日
毎週火曜日
10：30～16：00

みはまだよりみはまだよりみはまだより

みはまだよりみはまだよりみはまだより

みはまだよりみはまだよりみはまだよりみはまだよりみはまだよりみはまだよりみはまだより

国、千葉県、千葉市等の公有地の売り払いが少しずつ進んでいる美浜区。すで
に昨年より真砂３丁目駐車場跡地や中磯辺公園横の県企業庁の元所有地にマンシ
ョン建設が始まりました。磯辺４丁目５丁目６丁目の企業庁用地については売り
払いの方向性は出ているものの、その時期や活用の具体的な内容についてはまだ
煮詰まっていません。
千葉市では昨年11月に市有地の一般競争入札が行われ、幸町１丁目、高洲１丁

目で４か所の市有地が個人や民間事業者に売り払われました（千葉市役所管財課
のＨＰに公表済）。近々住宅などが建設されることでしょう。
また稲毛海岸５丁目の広大な公務員宿舎跡地については、公務員宿舎を改築す

るスペースと民間に売却するスペースに分けられ、前者はＰＦＩの手法を担う業
者が落札され、後者は残りの土地を一括で購入し開発する不動産業者が決定しま
した。しかし、公務員宿舎建設は民主党の事業仕分けにより未着手の物件につい
ては見直しの方向が示されたため、今後の動向が気になるところです。

一方、真砂１丁目の東京歯科大千葉校舎の
水道橋への移転（病院はそのまま）が２年前
に公表されましたが、その後の進捗は明らか
にされていません。
いずれもみはまネットとしても、今後いか

に活用されていくのか興味深く見守りなが
ら、活用情報を提供して参ります。
（みはまネット土地ＰＪ　山口晴美）

公有地の売り払い、
その後



2010年１月26日 （４）

12月のクリスマスの集いには、子どもたち30人とお母さ
んたちが集まって、人形劇「３匹の子ブタ」と「はらぺこあ
おむし」を楽しみました。あおむしが美しい蝶になって飛び
立った後は、サンタさんからのプレゼントもありましたよ。

（真砂・田平康子）

市民ネットワークでは例年、区役所を訪問し、美浜区の問
題について話し合いをしています。今年はハザードマップが
出たこともあり、防災時の対応について話し合いをしました。
ハザードマップについての問い合わせが思ったより少なかっ
たとの事。防災に
ついては行政にも
限界があり日ごろ
から考えていかな
ければと思いまし
た。
（稲毛海岸　Ｊ・Ｔ）

★区役所訪問　11月18日（水）
活　動　報　告

★親子食育サークル「ぽれぽれ」 12月16日（水）

市民ネットワークちばは1990
年に誕生｡
現在千葉市議会に６人、県議
会に１人議員を送り出し市民
の声を議会に届けています。

市民ネット３つのルール
・議員は市民の代理人、原則２期
　で交代
・選挙はカンパとボランティアで
　手づくり
・議員報酬の多くを市民に必要な
　政策活動費に

Ｓ
Ｔ
Ｏ
Ｐ
！

  

格
差
社
会

親子食育サークル 
「ぽれぽれ」

人形劇でクリスマス

親子食育サークル 
「ぽれぽれ」

人形劇でクリスマス 日　時：2/11（木・祝）13:00 ～

場　所：千葉市生涯学習センター

日　時：2/13（土） 14:00～16:00
場　所：「カフェ  リリコ」
　　　　　　　　　真砂５-21-３
参加費：500円
申込み：2/８（月）まで

市民ネットワークちば市民ネットワークちば
第20回総会第20回総会

市民ネットワークちば市民ネットワークちば
第20回総会第20回総会

市民ネットワークみはま市民ネットワークみはま
春のつどい春のつどい

市民ネットワークみはま市民ネットワークみはま
春のつどい春のつどい

市民ネットワークちば
第20回総会

市民ネットワークみはま
春のつどい

いんふぉめーしょんいんふぉめーしょん お問い合わせはみはまネットまでTEL・FAX 278－5005

◎歌カフェ ２/２（火）
（毎月第１火曜日）

◎読みカフェ ２/17（水）（毎月第３水曜日）
◎ネットふれあい市 ２/27（土）10:00～14:00
真砂中央ショッピングセンター

ネット情報メール配信
イベントや学習会など市民ネット
情報を配信します。下記まで「ネ
ット情報メール希望」と送信して
ください。（PC・携帯可）
mihama@chibanet.jp
（お届け頂いたアドレスはネット情
報送信以外には使用致しません）

みはまネットでは、これまでに自転車事故、予算
要望、道路・歩道などの危険箇所についてアンケー
ト調査を実施しました。その後、寄せられた回答を
元に現地調査を行い、一部を前号でご紹介しました。
今回は、道路・歩道を管轄する「千葉市中央美浜

土木事務所」に、調査結果を説明するとともに対策
の現状を聞いてきました。
道路には、いくつかの管轄の違いがあることが分

かりました。最初に国・県･市町村。更に、信号や横
断歩道の設置や速度制限など交通を規制するものは
警察。スクールゾーンマークや道路に色をつけるな
ど注意喚起するものは土木事務所。道路の植栽につ
いては土木事務所の管轄だが、水路沿いは市の下水
道維持課とのこと。
また、各地域の実情に即した道路整備のために地

域自治会などを通じて協議した要望を、どんどん出
して欲しいとのことでした。自分のまちを住みよく
す る に は 、
地域で発言
し協議する
場を持つこ
とが大切と
感じました。
（磯辺Ｙ・Ｈ）

★土木事務所訪問 12月25日（金）

新鮮野菜がいっぱい ふれあい市
◆失業、第２のセーフティーネットとは？
２/８（月）18:00～　市民ネットワークちば４F
講　師：小川洋さん（ハローワーク組合）
◆学校跡施設利用について
２/28（日）14:00～16:00
美浜文化ホール４階会議室
講　師：倉斗綾子さん
首都大学東京大学院都市環境科学研究科

客員研究員

学習会のお知らせ

４月より 第２土曜日午後

要予約
043－201－2551
（市民ネットワークちば）

弁護士による
市民相談始めます


